

Aena



Aeropuerto de La Palma

NOTA DE PRENSA

El Parque de Bomberos del Aeropuerto de La Palma renueva la flota con un nuevo vehículo auto-extintor

12-nov-09. El Parque de Bomberos del Aeropuerto de La Palma cuenta con un nuevo vehículo dotado con cámara de visión térmica y con una capacidad de 10.000 litros de agua, 1.200 litros de espuma y 250 kilos de polvo químico. Estas características le permiten descargas de 5.000 l/min por el cañón principal y de 1.000 l/min por el cañón frontal.

Este vehículo IVECO-MAGIRUS modelo Dragon 6x6, tiene un motor de tracción de 560 CV y otro adicional de 400 CV para mover la bomba hidráulica. Sustituye a uno más antiguo y está equipado para atender cualquier siniestro. Además de este nuevo camión, el aeropuerto cuenta con otros tres vehículos de extinción de incendios, uno de ellos 4x4 y dos 6x6, un vehículo de mando TT (Todo Terreno) y un furgón dotado con material sanitario y de primeros auxilios.

La misión principal del Servicio de Extinción de Incendios (SEI) del Aeropuerto La Palma es atender las emergencias del recinto aeroportuario. Para lograrlo, el personal debe alcanzar cualquier punto del área donde se haya producido un siniestro, en un tiempo nunca superior a los tres minutos desde que suena la alarma.

El SEI interviene, también, en numerosas situaciones que pueden producirse en cualquier edificio del aeropuerto, desde el rescate de personas, inundaciones en sótanos, accidentes de tráfico y quema de pastos en el recinto aeroportuario hasta actuaciones con motivo del derrame de combustible. Además, colabora en cualquier emergencia que se produzca en La Palma, como en el incendio que devastó el sur de la Isla el pasado verano.
